



Gujan-Mestras, le 05 mai 2017

Objet : représentation de l'Atelier Théâtre du Lycée de la Mer de Gujan-Mestras.

Madame, Monsieur,

L'atelier théâtre du lycée de la Mer, accompagné par la Compagnie des Enfants du Paradis, avec le soutien de la MDL du lycée de la Mer, de la DAAC et de la région Nouvelle Aquitaine, propose cette année une adaptation du texte

Du bruit sur la langue

de Leila Anis

Un père élève seul ses deux adolescents, Chams et Solal. Il essaie de faire au mieux, mais ce n'est pas facile. L'une rêve d'études et d'aventures, l'autre découvre peu à peu le théâtre et la vie de saltimbanque.

« Donnez-moi du bruit, du bruit, du bruit. Donnez-moi les caillasses des gamins au bas des immeubles. Donnez-moi le bruit des os et des survies qui cassent...Je n'arrive plus à voir derrière mes paupières, aujourd'hui elles sont cousues, je suis le fils du bruit enfermé dans ma gorge. »

L'Atelier Théâtre se produira le **vendredi 19 mai 2017 à 19h30 dans la salle de conférence au lycée de la Mer de Gujan-Mestras**. Nous organisons aussi trois représentations à destination des élèves du lycée le **jeudi 18 mai 2017 à 11h20 et 14h40 et le vendredi 19 mai 2017 à 14h40**. La représentation dure une heure.

Vous êtes cordialement invités à venir assister à ces représentations.

Alexandre MERCIER, enseignant Lettres-Histoire au Lycée de la mer.